
“东扩西进”是我市近年来城市发展的基础旋律，

伴随着“东扩西进”战略的实施，城东地区日新月异。10

多年前文游路还是外环通道，如今新的大外环已成为

进入城区的主要通道。图为整洁畅通的大外环。

王林山 摄

今日总值班

夏在祥

责任编辑

张维峰

尚程国际家居广场
7月25日—26日

一百多品牌、三千多产品
厂方让利 集团补贴
热线：85089999

!"#$#% !"#$%

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

总第2716期
2015年第140期

&'()

年
*

月
&(

日
乙未年六月初六 星期二

今日8版
今 日 高 邮 ：http://www.gytoday.cn

热 线 ：84683100 今 日 高 邮 网 址 ：http://www.gytoday.cn 在 线 投 稿 ：http://tg.gytoday.cn 天 气 预 报 ：多 云 ，偏 东 风 3-4级 ，气 温 23— 31℃ 。 免 费 赠 阅

真抓实干 马上就办
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本报讯 近日，记者

从市重大办了解到，今

年1至6月份，我市通

过扬州市认定的新签约

项目10个、新开工项目

11个、新竣工投产项目

9个，均顺利实现扬州

市下达的重大项目考核

任务“双过半”，项目的

数量和投资体量均列扬

州各县（市、区）前列。

从“年中报告单”列

出的项目投资体量看，

上半年新开工亿元以上

项目27个，其中10亿

元项目6个，分别是道

爵新能源电动汽车、诚

信冷链物流园、传艺柔

性线路板、协合临湖风

力发电、鸿润移动通讯

基站和万丰城市综合

体。这些项目将成为我

市基本产业、基地型产

业和战略性新兴产业的

“增长极”。新开工项目

数量也实现了“硬过

半”。

1至6月份，全市

结转在建亿元项目 71

个，其中 10亿元项目

16个，这些项目建设进

展顺利。其中，易事特逆

变器项目已竣工投产，

中信邮都轮毂、富威电

池项目实现了部分投产，澳洋顺昌物流配送中心项

目一期已竣工，能一蓄电池、双龙蓄电池、华翔再生

铅等项目实施进展顺利，波司登世贸广场大酒店及

商业中心等项目有望年内竣工或运营。（下转二版）

方桂林主持召开市政府第29次常务会
本报讯昨日上午，市长方桂林主持召开

市政府第29次常务会议，专题听取关于确定

高邮市生活垃圾焚烧发电项目招标文件主要

条款的情况汇报。常务副市长徐永宝，副市长

钱富强、朱莉莉、杨文喜、潘建奇出席会议；市

人大常委会副主任葛桂秋、市政协副主席张

拥军应邀参加会议。

据了解，高邮市生活垃圾焚烧发电项目

是按照国家节能减排和发展循环经济的要

求，对生活垃圾进行“减量化、资源化、无害

化”处理，不断清洁美化居民生活环境，并充

分利用垃圾焚烧过程产生的热能和灰渣进

行发电，以达到资源循环利用的目的。为推

进这一项目，相关部门齐心协力，积极配合。

牵头部门市城管局紧紧围绕建成一座与我

市城市发展需要相适应，满足国家有关垃圾

焚烧处理技术标准和规范的各项要求，建设

质量过硬，运行安全可靠，人民群众满意的

生活垃圾无害化、减量化处理设施的总体目

标，迅速开展工作，并协助招标代理机构起

草了《高邮市生活垃圾焚烧发电项目 BOT

招标文件》。

方桂林充分肯定了相关部门和招标代理

机构为推进生活垃圾焚烧发电项目所做的大

量工作。他同时要求，相关部门和招标代理机

构要对文件中涉及的垃圾处理费限价、投资

强度、评分标准、得分细则等主要条款反复推

敲、进一步完善，既要充分考虑与我市经济发

展水平相匹配的财政支出经济合理性和价格

承受度，也要高度重视生态环保问题，通过公

开招标优先选择业内领先、经验丰富、具有强

烈社会责任感、使命感的企业，能为城乡垃圾

提供长久、稳定、成熟、环保、经济的处理出

路；要加大项目推进力度，通过该项目进一步

提升城乡生态环境质量，优化城市形象，实现

环境、经济和社会效益共赢。 周雷森

方桂林主持召开市政府党组（扩大）“三严三实”专题学习研讨会，要求

以政府工作新气象检验专题教育成效
本报讯昨日上午，市长方桂林主持

召开市政府党组（扩大）“三严三实”专题

学习研讨会。他要求，政府党组干部要把

开展好专题教育同做好当前高邮的各项

工作结合起来，切实将学习成果落实到

实际工作当中，提振精气神、锤炼好作

风、展现新作为，以政府工作新气象检验

专题教育的成效。市委常委、常务副市长

徐永宝，副市长钱富强、朱莉莉、杨文喜、

潘建奇参加学习研讨会。

方桂林指出，学习好、践行好“三严

三实”重要精神，关键要在吃透精神、领

会实质上下功夫。政府党组干部要结合

思想工作和做人实际，边学习边思考，努

力做到学有所思，思有所悟，悟有所醒。

学习好、践行好“三严三实”重要精神，重

点要在学以致用、找准问题上做文章，政

府党组干部要以“三严三实”为镜，让自

己经常“照一照”，深刻剖析和检查自己，

看看在修身上有没有自觉远离低级趣

味、抵制歪风邪气；在用权上有没有杜绝

搞特权、谋私利；在律己上有没有慎独慎

微、勤于自省；在谋事上有没有好高骛

远、脱离实际；在创业上有没有脚踏实

地、真抓实干；在做人上有没有做老实

人、说老实话、干老实事。

方桂林强调，学习好、践行好“三严

三实”重要精神，根本要在即知即改、务

求实效上求突破。政府党组干部在学习

中要把自己摆进去、把职责摆进去、把思

想和工作实际摆进去，切实将严和实的

要求立起来、树起来，聚焦问题查、对准

问题改，把发现问题、解决问题作为出发

点和落脚点，使专题教育的过程成为校

正“不严不实”问题的过程。

会议传达学习了习近平总书记在同

第一期县委书记研修班学员座谈时的讲

话精神，徐永宝、钱富强等市领导围绕

“坚定理想信念”主题开展“三严三实”专

题教育交流研讨。 周雷森

市政协主席会专题协商

加快现代物流业发展
本报讯20日下午，市政协召开十二届二十三

次主席会议，就“加快发展现代物流业，推动经济

转型升级”进行专题协商。市政协主席倪文才，副

主席肖伯群、王薇、张贵龙、张拥军，秘书长林荣岩

参加会议。市委常委、常务副市长徐永宝应邀参加

会议。

据了解，近年来，市委、市政府高度重视物流业

发展，物流企业发展迅速，全市在税务部门登记的物

流企业共193家，涵盖普货物流、冷链物流、电子商

务物流等多种物流经营模式，物流运营线路覆盖全

国主要大中城市，拥有江苏快货品牌物流专线18

条。

倪文才充分肯定了近年来我市物流业的发展。

同时，他建议要做好生产与物流业务的分离工作，进

一步做大做强物流产业，扩大产业规模，提高物流产

业的产值、税收；要培育物流业龙头企业，发挥龙头

企业的带头作用，不断吸引物流散户入驻，促进集聚

快速发展；要充分发挥港口码头的作用，运用好现有

的得天独厚的运河岸线资源，大力发展现代港口物

流业；要进一步加强对物流产业的管理与支持，促进

物流市场健康、稳定、快速发展，将物流业培育成为

现代服务业重点支撑产业。

徐永宝表示，将高起点编制好现代物流业发展

专项规划，加强规划引导，谋划好当前及今后一段时

期的物流业发展方向、举措、目标；进一步加大政策

扶持力度，重点推进物流集聚区建设，促进物流企业

向专业化、规模化、集聚化、品牌化转型，加强与制造

业、互联网的高度融合，打造全方位、多层次的现代

物流服务网络，不断提高现代物流业服务水平。

会上，与会人员就如何进一步加快发展现代物

流业、推动经济转型升级积极建言献策，提出各自的

意见和建议。会前，与会人员还视察了邮政速递物

流、鸿运物流、红太阳物流、邮畅物流等现场。晓莉

清水潭生态中心建设受扬肯定
本报讯 20日下午，扬州市园林局局长赵御龙

一行来邮，督查清水潭生态中心建设工作。市委常

委、开发区党工委副书记汤学仁，副市长杨文喜等陪

同。

据了解，清水潭生态中心规划面积为10平方公

里（15200亩），经过一年多的建设，完成投资1亿多

元，森林湿地面积达10670亩，其中森林面积4820

亩，分别占生态中心规划面积的70.19％、31.71％，

基本完成生态中心建设任务。

通过实地查看、查阅资料，督查组对清水潭生态

中心建设取得的成绩给予充分肯定，认为清水潭生

态中心资源及区域优势明显、领导高度重视、推进力

度较大、成效显著。同时，督查组要求我市要进一步

完善规划，并按照规划高标准、严要求推进清水潭生

态中心建设；要加强生态环境保护，旅游、娱乐等项

目的引进要严守“生态红线”，配套基础设施建设要

与整个环境相协调；要加强文化建设，凸显高邮特

色；在生态中心建设过程中，要注重细节，充分体现

人文关怀。 刘媛夏慧

导
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新四军：

血战高邮逞军威
（详见四版）

农产品电子商务

“钱”景广阔
（详见五版）


